

SEMINAIRE BIBLIQUE
CULTE DOMINICAL DU 19 NOVEMBRE 2023
NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX 112
Matthieu 6 : 13
Maurice MWEHU, pasteur

Après avoir analysé les trois raisons pour lesquelles la dernière section de notre prière modèle a été introduite par « car », voyons les quatre mots puissants qui terminent cette prière : le règne, la puissance, la gloire et Amen.

Ces quatre mots amorcent la fin de cette prière modèle par la louange et adoration comme elle avait commencé. Cette prière commence par : « que ton nom soit sanctifié...et se termine par : c'est à toi qu'appartiennent, dans tous les siècles, le règne, la puissance, la gloire. Amen ».

Devant le danger, nous sommes incapables si notre louange n'atteint pas Dieu. Au milieu du danger, notre intercession contre ce danger est faible que notre louange au milieu de ce danger.

Une prière doit commencer et se terminer toujours par la louange et l'adoration. La louange et l'adoration doivent être au centre de notre vie et aucune douleur ne consumera une âme qui adore.

Le règne est le premier cité de ces quatre puissants mots ; mais c'est quoi un règne ?

Par définition, le règne c'est la période pendant laquelle un souverain est au pouvoir.

En ce qui nous concerne, cette définition est incomplète car elle n'a considéré que le temps et non l'espace. Normalement, on pouvait ajouter à cette définition : « sur l'étendue de son territoire ».

Ainsi, on peut alors définir le règne comme la période pendant laquelle un souverain est au pouvoir sur l'étendue de son territoire.

Peu importe la brillance d'un souverain, il ne règne que pendant un temps et un espace déterminé; sauf un seul, Jésus-Christ de Nazareth.

Jésus-Christ règne aussi dans le temps et dans l'espace, mais pas comme les souverains terrestres.

La question que chacun de nous devait se poser à l'égard de tout souverain (empereur, roi, président...) devait être : « jusqu'où va ton influence pour que je te confie ma vie ? » car mon existence est vaste, je ne la laisserai pas entre les mains d'une personne limitée dans le temps et dans l'espace.

Si tu te confies à une personne dont le règne est limité dans le temps et dans l'espace, le jour où tu seras en dehors du carré où il règne, que feras-tu ? Tu as donc tout intérêt à confier ta vie à Jésus-Christ de Nazareth dont le règne n'est pas limité dans le temps et dans l'espace.

Jésus seul est capable de nous sécuriser au niveau psychique, moral, spirituel ; nos vies sont cachées en lui. Jésus seul, le Roi stable, peut nous donner le repos éternel. L'homme nous laissera en chemin, mais le Seigneur Jésus nous accompagnera partout.

La combinaison des textes d'Ésaïe 45 : 18 et Lamentation 5 : 19, nous montrent que l'Éternel règne des générations en génération, dans les cieux, sur la terre et sous la terre.

A son peuple, notre Roi annonce son projet pour le repos dans Amos 9 : 14-15.

Le Seigneur Dieu prend la résolution de nous planter dans notre pays et rien ne peut nous en arracher.

Le repos que Dieu nous a donné ne nous sera jamais arraché.